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SUSTANTIVOS Y ADJETIVOS: género y número 

 

Substantivos e adjetivos são variáveis, ou seja, possuem gênero feminino e 

masculino e, também, estarão no plural ou singular.  A regra geral para a formação 

do gênero e número dos substantivos e adjetivos é a seguinte: 

 - Nas palavras terminada em O, o feminino faz-se trocando O por A: 

 Niño – niña (menino – menina) 

 Muchacho – muchacha (menino – menina) 

 

E a formação do plural dá-se ao adicionarmos a letra S: 

 Niños – niñas (meninos – meninas) 

 Muchachos – muchachas (meninos – meninas) 

 

Porém, formaremos o plural de palavras terminadas em consoante 

acrescentando ES: 

 Ciudad – ciudades (cidade – cidades) 

 Mujer – mujeres (mulher – mulheres) 

 

Substantivos com terminação Z, fazemos a troca desta letra por C na formação 

do plural: 

 Feliz – felices (feliz – felizes) 

 Atriz – actrices (atriz – atrizes) 

 

Existem, também, palavras que são invariáveis. São aquelas que terminam em 

X ou S. Seu plural é formado através do artigo: 

 El tórax – los tórax (o tórax – os tórax) 

 El lunes – los lunes (a segunda-feira – as segundas-feiras) 
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E há aquelas que são usadas apenas no plural: 

 Las vacaciones (as férias) 

 Las gafas (o óculos) 

  

SEMPRE SERÃO FEMININAS... 

- Palavras terminadas em UMBRE: 

La legumbre – las legumbres (o legume – os legumes) 

- Letras do alfabeto: 

La a, la be, la ce  

 

SEMPRE SERÃO MASCULINAS… 

- Palavras terminadas em AJE: 

El mensaje – los mensajes (a mensagem – as mensagens) 

El garaje – los garajes (a garagem – as garagens)  

 

LOS HOMÓNIMOS 

São palavras com a mesma grafia que, ao mudarmos seu artigo, mudamos seu 

significado: 

El cólera (enfermedad) – la cólera (ira) 

El cometa (cuerpo celeste) – la cometa (juguete “pipa”) 

El cabeza (jefe, líder) – la cabeza (parte del cuerpo) 

LOS HETEROGENÉRICOS 

Palavras que possuem o mesmo significado em português e espanhol, porém 

modificamos o gênero delas: 

El árbol – a árvore    La leche – o leite 

El dolor – a dor     La miel – o mel 
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El equipo – a equipe    La nariz – o nariz 

El vértigo – a vertigem    La sangre – o sangue 

 

01. Todos los profesores estamos muy _____ por los ______ producidos por 

los estudiantes. El plural correcto de “feliz” y “análisis” es: 

a) felizes / análises 

b) felices / análisises 

c) felices / análisis 

d) felices / análises 

e) felizes / análizes 

 

02. El singular de ÁRBOLES es: 

a) arbol 

b) arbole 

c) arból 

d) árbol 

e) arbóle 

 

03. El plural de pan, aceite y ajo es: 

a) panes, aceites, ajos 

b) pans, aceites, ajoses 

c) pans, aceits, ajos 

d) paneses, aceites, ajos 

e) panes, aceites, ajoses 

 

GABARITO: 

01 – C 

02 – D 

03 - A 

  


